

PRESSEMITTEILUNG

Stadtratsfraktion

Passau, 30. April 2020

Auer neue Fraktionsvorsitzende

Grüne Stadträte wählen neu – Nachfolgerin von Synek

Passau. Einstimmig hat die grüne Stadtratsfraktion Stefanie Auer als ihre neue Vorsitzende gewählt. Ihre Stellvertreter sind Karl Synek und Dr. Stefanie Wehner. In der vergangenen Wahlperiode war Karl Synek Fraktionsvorsitzender und sagt nach der Wahl: „Wir Grünen schenken den jungen Leuten Vertrauen und reden nicht nur darüber. Dabei ist es für mich selbstverständlich, dass ich mit meiner Erfahrung unsere neue Fraktionsvorsitzende unterstützen werde.“ Stefanie Auer, die bereits für die Grünen als Oberbürgermeisterin kandidierte, freut sich über das ausgesprochene Vertrauen. „Ich werde mein Bestes geben, um in den kommenden sechs Jahren die Arbeit der Stadtratsfraktion intern zu organisieren und nach Außen hin zu vertreten. Wir sind sieben engagierte Räte und da ist es mir eine Ehre, diese Aufgabe übernehmen zu dürfen. Wichtig ist mir aber auch die Zusammenarbeit mit den Mitgliedern und der Partei.“ Der Kreisvorsitzende und ebenfalls neu gewählte Stadtrat Matthias Weigl sagt: „Stefanie hat bereits im Vorstand und im Wahlkampf gezeigt, dass sie eine Teamplayerin ist und auch schwierige Situationen jeglicher Art meistert. Ich bin mir sicher, dass sie die neue Aufgabe nun mit dem gleichen Elan angehen wird und freue mich auf die gemeinsame Arbeit.“ Wichtig ist der grünen Stadtratsfraktion mit der Wahl von Dr. Stefanie Wehner als Stellvertreterin auch, dass mehr Frauen die Stadtpolitik mitgestalten. „Klar kämpfen wir für unsere grünen Ideen, aber gerade als Sprecherin der Fraktion ist mir die parteiübergreifende Zusammenarbeit sehr wichtig, mit Ausnahme der AfD“, sagt Auer. „Am Ende sollte uns schließlich allen stets bewusst sein, es geht um Passau.“